

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0238/2013/BV

Datum:
06.06.2013

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Relaunch der Homepage des Interkulturellen
Zentrums in Gründung:
Unterstützung durch den Ausländerrat / Migrationsrat**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

| Gremium: | Sitzungstermin: | Behandlung: | Zustimmung zur Beschlussempfehlung: | Handzeichen: |
|----------------------------|-----------------|-------------|---|--------------|
| Ausländerrat/Migrationsrat | 18.06.2013 | Ö | <input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne | |

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat / Migrationsrat stellt aus seinem Budget dem Interkulturellen Zentrum in Gründung (IZIG) zum Relaunch der Homepage einen Betrag in Höhe von 1.000,00 Euro zur Verfügung.

Begründung:

Das Interkulturelle Zentrum in Gründung (IZiG) hat sich - ganz im Sinne des Ausländerrates / Migrationsrates - in den letzten Monaten zu einem wichtigen Ort der kulturellen Vielfalt, Begegnung und des interkulturellen Austausches in Heidelberg entwickelt. Das IZiG plant zum einjährigen Bestehen ein Relaunch der Homepage, die Heidelbergern mit und ohne Migrationshintergrund wichtige Informationen zu Verfügung stellen soll.

Diese sollen auch in türkischer, spanischer sowie russischer Sprache verfügbar sein. Um die Begrüßungskultur und einen niederschweligen Zugang zum IZiG für Menschen ohne oder mit geringen Sprachkenntnisse zu fördern, möchte sich der Ausländerrat / Migrationsrat an den Kosten der Übersetzung beteiligen.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat